



Agustín Vargas (*)

CIBanco, rentable y sano: Fitch

El banco que salió bien librado con la última evaluación que le hizo la calificadora Fitch Ratings, que en México dirige Eugenio López Garza, fue CIBanco que encabeza Jorge Rangel de Alba.

La firma internacional señala en su reporte que sus buenos indicadores de rentabilidad resultan de una diversificación gradual de líneas de negocios y mejoras en márgenes de interés. En los primeros nueve meses de 2015, presenta los niveles sobre activos promedio y activos ponderados por riesgo de 1.1% y 3.1%, respectivamente, los cuales se mantienen en línea con su promedio histórico y se comparan favorablemente con sus competidores cercanos.

También indica que su cartera vencida de apenas 1.91% está cubierta por reservas de 128%, mientras que registran un incremento en los ingresos de operaciones de banca tradicional de 19% y en comisiones cobradas por su negocios fiduciario en 5%, diversificando sus negocios sin descuidar su especialidad que es la intermediación de divisas.